

À Marion et François :  
Depuis votre naissance,

Vient d'abord l'enfance avec sa période d'insouciance,  
Puis celle de l'adolescence qui surprend l'inconscience,

La raison arrive plus tard, avec l'expérience,  
C'est-elle qui fera vibrer votre existence.

D'abord par des choix, puis des engagements, enfin des exigences,  
Sachez reconnaître toutes ces nuances,

Je vous livre ainsi le secret pour une vie de bienveillance,  
Construisez la votre non pas en ressemblance,

Mais sur votre amour, ciment de votre confiance,  
Qui devra chaque jour se renforcer pour l'endurance.

Enfin des enfants, pour eux-mêmes et pour la France,  
Ainsi va la vie, sous toutes les influences !...

Bjc, 27 février 2018